

# *En Cuba crean Cátedra Honorífica José Ramón Fernández*

---



La Habana, 1 feb (RHC) La Universidad de las Ciencias Pedagógicas 'Enrique José Varona', de La Habana, creó la Cátedra Honorífica José Ramón Fernández, para promover el quehacer de la vida y obra del insigne maestro y revolucionario cubano fallecido el pasado 6 de enero a la edad de 95 años.

La ministra de Educación, Ena Elsa Velázquez, y la pedagoga Asela de los Santos, viuda de Fernández, asistieron a la ceremonia en la institución de reconocido prestigio internacional.

Lesbia Cánovas, Premio Nacional de Pedagogía, destacó que el Gallego Fernández, como se le conocía, fue seguidor y fiel defensor del ideario pedagógico cubano, y conocedor de las huellas de [Félix Varela](#), [José de la Luz y Caballero](#), [Enrique José Varona](#), [José Martí](#) y [Fidel Castro](#).

Por su parte, Asela de los Santos agradeció la creación de la Cátedra porque posibilitará profundizar en los aportes hechos por el eximio pedagogo. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



**Radio Habana Cuba**